

Jornadas sobre Desigualdad, Cooperación y Derechos Humanos

Expertos iberoamericanos debaten en Albacete sobre **derechos humanos**

Doscientos alumnos han participado en las Jornadas sobre Desigualdad, Cooperación y Derechos Humanos celebradas en la Escuela de Magisterio de Albacete por iniciativa del Área de Derecho Administrativo de la Facultad de Derecho. En el encuentro, dirigido por el profesor José Antonio Moreno, participaron expertos de universidades españolas e iberoamericanas que debatieron sobre la aplicación de los derechos fundamentales en las diferentes regiones, así como las iniciativas en materia de cooperación.

El profesor Moreno destacó la presencia no sólo de especialistas en inmigración de universidades españolas, sino de expertos que provienen de estados sudamericanos como Perú y Brasil, "que aportaron la necesaria opinión de los sociedades que ven cómo sus habitantes emigran a otros países más desarrollados". Por su parte, la defensora universitaria en la UCLM, Cándida Gutiérrez, insistió en la necesidad de que los más jóvenes comprendan la tragedia que supone emi-

grar a otro país. Las primeras ponencias corrieron a cargo del profesor de Sociología de la UNED Antonio López Peláez, que analizó las nuevas estrategias para incrementar la cohesión social en la Unión Europea; y del profesor de Derecho Constitucional Marcos Massó, quien habló sobre la regulación jurídica de la extranjería en España.

La relación de ponentes incluyó también al profesor de Derecho del Trabajo de la Universidad Federal de Santa Caterina de Brasil y experto en Derechos Humanos Eduardo Antonio Temponi Lebre, y la doctora del Hospital Alarcos de Ciudad Real Rosa María Alonso, quien abordó las grandes diferencias derivadas de nacer en una u otra parte del mundo.

Esta actividad está encuadrada en el Proyecto de Transferencia de Conocimiento *Diversidad e Igualdad de Oportunidades*, financiado por la UCLM, en el que participan el director de las jornadas, el profesor José Antonio Moreno, y la coordinadora académica, Carmen M. Fajardo.

Breves

Aspectos laborales de los trabajadores extranjeros

■ La Escuela de Relaciones Laborales de Albacete ha celebrado unas jornadas de estudio sobre aspectos laborales y de seguridad social de los trabajadores extranjeros. La iniciativa, patrocinada por la Consejería de Educación y Cultura, ha contado con la participación de 115 alumnos. Su director, el profesor Joaquín Aparicio, vinculó el incremento de la inmigración con la pobreza de los países de origen. "El flujo migratorio no se va detener hasta que no aumente la renta de los países pobres", dijo.

Comercio justo y consumo responsable

■ Ofrecer una visión global del sentido del comercio justo dentro del marco de una nueva economía solidaria de relaciones norte-sur. Este es el objetivo del Seminario de Economía Alternativa que ha celebrado la Escuela Universitaria de Magisterio de Albacete, una actividad coordinada por el profesor del área de Comercialización e Investigación de Mercados de la Facultad de Económicas Miguel Ángel Gómez Borja.



López Garrido: "La crisis actual de la **Constitución Europea** es signo de una futura vitalidad"

El catedrático de Derecho Constitucional Diego López Garrido considera que la incertidumbre que rodea a la Constitución Europea actualmente se transformará en "vitalidad" del texto. El profesor realizó estas manifestaciones durante las Jornadas de Derecho Constitucional Comparado sobre el futuro de la Constitución Europea organizadas por la Facultad de Derecho de Albacete. El curso, que cumple su tercera edición, fue dirigido por el profesor de Derecho Constitucional de la UCLM Marcos F. Massó.

La política fiscal centra la tercera edición de las **Jornadas de Macroeconomía**

Profesores universitarios, profesionales del sector económico y responsables institucionales se han dado cita en Almagro (Ciudad Real) para debatir sobre las políticas fiscales en España y en la Unión Europea con motivo de la tercera edición de las Jornadas de Macroeconomía en Castilla-La Mancha.

La iniciativa, dirigida por los profesores Oscar Bajo Rubio y Carmen Díaz Roldán, contó con la participación de destacados expertos en este ámbito económico, como el consejero económico en la UE Ernő Pálfa, el secretario general de Hacienda, Javier Burgos; la responsable de Análisis de Políticas económicas del Banco de España, o el director general del Instituto de Estudios Fiscales, Jesús Ruiz-Huerta.